
 
ESTADO DA PARAÍBA 

Câmara Municipal de Belém do Brejo do Cruz-PB 

“CASA SEVERINO IRINEU SOBRINHO” 

Rua Alcindo Olímpio Maia, 564 – Centro – CNPJ – 24.510.620/0001-39 

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE Nº 786, DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

BELÉM DO BREJO DO CRUZ – PB. 

Aos 11 de abril de 2023, na sede da Câmara Municipal de Belém do Brejo do Cruz – PB, 

sob a presidência do Vereador José Wellington Lócio dos Santos, deu-se abertura a 

sessão, cumprimentando a todos os presentes e ouvintes da Rádio BBC-FM. Após a 

abertura, o presidente chamou a tribuna a Secretária Lydia, para leitura da ata da sessão 

anterior e apresentar as matérias do dia, Requerimento nº 05/2023 que solicita a 

construção de mata-burros na comunidade União do Vereador-presidente Wellington 

Lócio dos Santos, requerimento de nº 01/2023, que solicita bancos para o portal do 

município, requerimento nº 03/2023 que solicita providências sobre o setor da junta 

militar para que volte a funcionar, ambos do Vereador Francileides Lino, o projeto de Lei 

03/2023 que REGULAMENTA O PISO NACIONAL DO MAGISTÉRIO NO ÂMBITO 

DO MUNICÚPIO DE BELÉM DO BREJO DO CRUZ, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊCIAS,  e Projeto de Lei nº 06/2023 que ADOTA O DIÁRIO OFICIAL DOS 

MUNICÍPIOS DO ESTADO DA PARAÍBA, INSTITUÍDO E ADMINISTRADO PELA 

FAMUP, COMO MEIO OFICIAL DE COMUNICAÇÃO DOS ATOS NORMATIVOS 

E ADMINISTRATIVOS DO MUNICÍPIO DE BELÉM DO BREJO DO CRUZ, 

colocada em votação a ata e os requerimentos, foram aprovados por todos os vereadores 

presentes, os projetos de Lei apresentados ficaram para apreciação na sessão seguinte, 

logo em seguida concedeu o uso da palavra a Vereadora Thácia Andrade, que recusou o 

uso, em seguida, concedeu uso da palavra ao vereador Raimundo forte, que também 

recusou, logo após convidou o vereador Francisco Marconi a tribuna, que iniciou sua fala 

cumprimentando todos os presentes, e ouvintes da rádio BBC-FM, falou da inauguração 

da escola de quatro salas que deveria ter sido inaugurada em janeiro e ainda não houve 

inauguração, falou do bairro Manoel Forte Maia, conhecido como populares, que quando 

chove fica inundada, que a obra de pavimentação foi mal feira. Falou da passagem 

molhada, do sítio gangorra, que encheram de pedra a estrada, falou das ameaças que as 

escolas vem sofrendo, finalizou sua fala dizendo que as escolas do município devem ter 

porteiros para não deixar entrar ninguém armado, em seguida o presidente concedeu o 

uso da palavra ao vereador Hilário Filho, que iniciou sua fala cumprimentando todos os 

presentes, e ouvintes, em seguida parabenizou o organizador do torneio do sábado de 

Aleluia, Gilvan, mas também falou da falta de apoio da prefeitura para o torneio em 

relação as estradas de acesso ao local do torneio, falou do apoio ao Esporte do Município 

que limita sua atuação apenas ao time de futsal do Município, falou que o Município não 

tem um time de futsal infantil, nem juvenil. Afirmou que em relação ao esporte continua 

a mesma coisa, falou também do torneio Ruralzão que não existe mais. Solicitou ao 

presidente que todos os vereadores fizessem um requerimento ao Bradesco para que o 

banco fique aberto até as 18 horas. Falou da falta de medicamentos de diabetes na 

farmácia do município. Parabenizou a gestão pelas obras das passagens molhadas, mas 



 

criticou as estradas esburacadas da zona rural que estão intrafegáveis, finalizou sua fala 

pedindo para que se faça um plano de escoamento daquelas nas ruas do bairro populares, 

em seguida o vereador concedeu a palavra a vereadora Edsônia Andrade, que iniciou sua 

fala cumprimentando todos os presentes, parabenizou o Prefeito Evandro pelo dia do 

Prefeito, pela construção das passagens molhadas que foram construídas nas zona rural, 

e disse que o inverno destruiu as estradas da zona rural, mas que já estão sendo 

recuperadas pela gestão, falou dos animais soltos na rua que a população tenha 

consciência e não deixem os animais soltos. Falou sobre a saúde do Município que apesar 

das dificuldades é muito boa, finalizou agradecendo a todos, em seguida o presidente 

concedeu a palavra ao Vereador Lindomar Filho, que iniciou suas palavras 

cumprimentando a todos os presentes, e ouvintes da BBC-FM, parabenizou os colegas 

vereadores pelas palavras, falou que os alunos da zona rural estão perdendo aula por falta 

de transporte, falou das ruas da cidade que estão esburacadas, disse que o Município está 

abandonado, que Belém do Brejo do Cruz pelas redes sociais é outro mundo, falou dos 

animais nas ruas, que é falta de gestão e de moral, falou das passagens molhadas que 

ainda não foram feitas, que o dinheiro não está mais na conta para serem feitas, disse que 

o município está abandonado, falou do saúde do município que tem que ter um plano B 

quando não tem médico no hospital, disse que Belém não irá ficar desassistido e que irá 

trabalhar duro para fiscalizar tudo, convidou a secretária de Educação do Município para 

que venha a casa legislativa para dar esclarecimentos, disse que há uma falta de 

consideração e desrespeito com os vereadores, que fez requerimentos e não foram 

respondidos, finalizou sua fala agradecendo a todos, em seguida, o presidente convidou 

o vereador Francileides Lino para fazer uso da palavra, que iniciou sua fala parabenizando 

o prefeito Evandro pelo dia do Prefeito, Falou do Esporte do Município pelo trabalho 

feito, que todas as despesas dos campeonatos feitos são custeados pela Prefeitura 

Municipal e pela Secretaria de Esporte e Cultura, falou do Campeonato Regional que a 

Secretaria está promovendo, que irá destinar dez mil reais em prêmios aos participantes, 

agradeceu aos vereadores pela aprovação de seus requerimentos, falou a praça do chafariz 

que foi enterrado 219 mil reais em 2013, falou da escola de quatro sala que custou 830 

mil reais em 2013 para ser feita e que agora na gestão de Evandro que foi finalizada, 

solicitou a população de Belém do Brejo do Cruz que tire os animais do meio da rua, 

falou das ruas do município que desde 2012 uma empresa custeada pelo Estado está 

esburacando todo o Município, que está desmoralizando o poder Público Municipal, que 

faz a obra e a empresa acaba, parabenizou a todos da prefeitura Municipal, que hoje é 

uma gestão para o povo, falou que em 2024 Leomar está vindo ai, e que quem não tem 

chance tem que se conformar, falou que Edimilsinho irá ser um grande candidato a 

vereador, elogiou as Secretarias de Obras, Secretaria de Saúde, Secretaria de Agricultura 

que faz o corte de terra na zona rural, a recuperação de estradas, elogiou toda a equipe da 

gestão Evandro Maia, lamentou pela perseguição política feita pelo ex gestor há 

contratadas pelo Estado que perderam seus empregos, finalizou sua fala pedindo ao 

presidente que Loque um carro para a casa legislativa para as demandas dos vereadores, 

em seguida o presidente passou a presidência da casa a vereadora Edsônia para que 

pudesse fazer uso da palavra, iniciou suas palavras cumprimentando a todos os presentes, 

parabenizou o Vereador Francileides Lino pelas palavras, desejou boa recuperação a Dr. 

João Forte e a seu sobrinho Dr. Ozaeiner, elogiou o Prefeito Evandro e a Secretária de 

Ação Social Luzia pela entrega de peixes e pelo trabalho desenvolvido pela gestão, falou 

que seu primeiro requerimento feito como vereador foi a construção do cemitério 



 

municipal e que só foi concluído na gestão atual, falou sobre o seu mandato como 

presidente da casa legislativa, que encontrou a casa legislativa falida, sem nada, que a 

única coisa que encontrou foi um gela água, que teve que comprar, mesa, cadeiras, 

equipamentos de cozinha, ventiladores, placas dos vereadores, placa da câmara, que em 

breve irá trazer uma nova tribuna para a casa legislativa, pediu aos vereadores que acabem 

com conflitos e que tragam projetos que beneficiem o povo, disse que cobrar é muito 

fácil, mas fazer igual o Prefeito Evandro vem fazendo é pra poucos, finalizou sua fala 

dizendo ao povo que melhores dias virão e que Deus está no controle de tudo, agradeceu 

a todos, a Vereadora Edônia repassou a palavra ao senhor Presidente, que concedeu o uso 

da réplica aos vereadores presentes, a Vereadora Thácia Andrade, iniciou sua fala 

cumprimentando a todos os presentes e a todos os ouvintes da Rádio BBC-FM, disse que 

os alunos do IFPB e da UEPB não estão recebendo suas bolsas, falou da precariedade dos 

calçamentos, que as vias estão comprometidas, parabenizou o prefeito pela gestão e que 

sempre privilegia os seus, que espera que a mídia perfeita das redes sociais seja realidade, 

em seguida, o Vereador Raimundo Forte fez uso da tribuna, iniciou sua fala 

cumprimentando a todos os presentes e aos ouvintes da BBC-FM, parabenizou o 

Vereador Hilário Filho pelas palavras, o Vereador Francileides pelos requerimentos 

aprovados, Vereador Francisco Marconi e Vereador Lindomar Filho pelas palavras, falou 

do Prefeito Evandro e disse que tudo dele é feito através de mídia, que Belém vive a maior 

administração desastrosa de todos os tempos, disse que todos os dias o povo o procura 

para fazer reivindicações, finalizou suas palavras agradecendo a todos, em seguida o 

presidente convidou o vereador Francisco Marconi, falou da praça do chafariz que a 

vereadora Edsônia não cobra para agradar ao prefeito, mas que ele cobra porque o povo 

precisa, falou que na escola de quatro salas tinha um cavalo dentro, disse que a escola foi 

entregue na gestão passada quase pronta, e que o prefeito vai terminar agora, falou sobre 

as firmas que estão esburacando os calçamentos, que a gestão tem que fiscalizar, falou da 

clínica Municipal, que não tem assistência, que a Saúde do Município agradeça a Dr. 

Vinícius, porque sem ele não tem mais nada, falou sobre sua gestão de presidente da casa, 

que os quatro anos que ele passou os vereadores tinham aumento, cobrou o extrato das 

contas da casa legislativa para ver o que tem em conta, finalizou suas palavras 

agradecendo a todos, em seguida, o presidente facultou a palavra ao vereador Hilário, que 

chamou atenção da secretaria de saúde que a cidade está empestada de cachorros com 

“calazar” e que a secretaria de saúde não está fazendo sua parte, chamou atenção para a 

cobrança feita na sessão passada, de um profissional para dar aulas aos portadores de 

deficiência visual, que não tem inclusão na educação, falou dos precatórios dos 

professores, que irá ter problema com a receita federal, porque não fizeram a declaração 

de imposto de renda, falou ainda que o Vereador Francileides fala com emoção em relação 

ao esporte do Município, porque tem um filho que é secretário de Esporte, que o 

campeonato dito pelo vereador as equipes irão pagar 700 reais pela inscrição, falou da 

perseguição política, disse que que o Prefeito solicitou a retirada da sua sobrinha da 

Escola Estadual, em seguida o presidente concedeu o uso da palavra a Vereadora Edsônia, 

que disse que tem sim que falar da gestão passada, que não finalizava as obras, disse que 

o que o prefeito posta não é mídia é o trabalho que ele faz, falou da empresa do Estado 

que está esburacando a cidade, que o Prefeito faz sim a recuperação das ruas, que ele 

trabalha, mas incomoda a oposição, falou que a saúde do Município é excelente, que tem 

vários médicos à disposição, finalizou suas palavras falando que elogia o trabalho do 

prefeito porque é certo, porque ele realmente trabalha, cobrou que os vereadores 



 

trabalhem pelo povo, em seguida, o presidente concedeu a palavra ao Vereador Lindomar 

Filho, que falou da obra da escola de quatro salas que é a mesma empresa que iniciou a 

obra, falou sobre o calçamento das populares, que foi mal feito, falou sobre a gestão da 

câmara, que não tem o que falar além de que o vereador Wellington era o mais faltoso de 

2022, cobrou as comissões da câmara, que ainda não viu, falou do rompimento com a 

atual gestão que todo mundo sabe que foi porque o prefeito tirou a sua mãe Socorro Maia 

da Secretaria de Ação Social, falou da praça que teria vindo uma emenda de Anízio Maia 

em 2021 de mais de 100 mil reais, disse que é uma esculhambação o que o prefeito está 

fazendo com Belém, finalizou sua fala agradecendo a Deus e que 2024 venha, em seguida 

o presidente concedeu a fala ao Vereador Francileides Lino, que pediu para que o Prefeito 

atualize a bolsa transporte dos alunos, disse que é fácil mudar discurso de vereador, que 

antes a gestão atual era a melhor e que a antiga era um desastre, que agora o discurso 

mudou, que seu salário é pago pelo povo, porque o povo que o colocou aqui e que junto 

com o prefeito trabalha pelo povo, que hoje o dinheiro da gestão é voltada para o povo, 

que votou no prefeito não foi pra ele pegar dinheiro, como antes que só servia pra comprar 

carro importado, pra comprar caminhão pipa e hoje não, porque o dinheiro é para o povo, 

que a população aplaude e parabeniza a gestão porque são beneficiados e antes não era, 

que Belém foi a única cidade a fazer a distribuição de peixes na região, falou das reformas 

feitas no balde do açude escondido que o Município fez, finalizou dizendo que vai doer 

porque a lapada vai ser maior em 2024, em seguida o presidente passou os trabalhos a 

Vereadora Edsônia para fazer uso da réplica, que disse que o Vereador Lindomar esquecer 

de tudo que ele falou na gestão Evandro Maia, que o Prefeito foi um pai para o Vereador 

Lindomar e que o mesmo votou até na prestação de contas do ex gestor, no qual hoje é 

aliado, disse que os vereadores estão com amnésia, que em anos anteriores o ex gestor 

investia alto para ter o presidente da câmara, pediu para que os vereadores tragam projetos 

que beneficiem a população e agradeceu a todos, em seguida o presidente concedeu a 

palavra ao Coordenador de limpeza Franceides Aires, que iniciou sua fala 

cumprimentando a todos os presentes, e aos ouvintes da BBC-FM, parabenizou os 

vereadores pelas cobranças feitas, informou que o lixo do município é coletado e levado 

para a empresa Cril, que não é como antes que jogava em qualquer canto, falou que o 

Município tem uma equipe de Gari que presta um bom serviço ao município e que todos 

os equipamentos são fornecidos pela empresa contratada, que hoje os garis recebem 

salário mínimo, décimo terceiro, cesta básica, e convidou aos vereadores a irem na 

garagem do município ver como esta as instalações e as condições de trabalho que se tem 

hoje, solicitou dos vereadores um projeto para retirar os cães da rua, em seguida o 

presidente concedeu a palavra ao Senhor Dagmar Luiz, que solicitou à tribuna para prestar 

esclarecimentos sobre a citação do Vereador Francisco Marconi, iniciou sua fala 

cumprimentando a todos os presentes, falou sobre projetos de mata burros que já existiam 

na secretaria de agricultura, falou sobre a passagem molhada da maravilha, agradeceu a 

todos a ao presidente pelo espaço, em seguida o presidente cumprimentou a todos e 

encerrou a presente sessão. 

Sala das Sessões, 11 de abril de 2023. 
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